

f64 architekten



Martin Kopp



Philip Leube



Rainer Lindermayr



Thomas Meusburger



Stephan Walter

Das Büro F64 Architekten BDA wurde 2003 in Kempten gegründet und beschäftigt heute rund 35 Mitarbeiter, darunter erfahrene Architekten und Diplomingenieure mit langjähriger Berufs- und Projekterfahrung und teilweise mehrjähriger Bürozugehörigkeit. Die Architekten Martin Kopp, Rainer Lindermayr und Stephan Walter waren Gründer des Büros, im Jahr 2010 traten Philip Leube und Thomas Meusburger als Partner ein.

Die Schwerpunkte der Leistungen liegen in der Bearbeitung von Stadtplanungsprojekten, öffentlichen Bauten, Gewerbe-, Büro- und Wohngebäuden. Zum Leistungsumfang des Büros gehören die Erstellung von Machbarkeitsstudien, Architektur- und Städtebauwettbewerben, Architektur- und Städtebauplanungen, sowie Freianlagen- und Innenarchitekturplanungen. Zahlreiche Projekte im gesamten Allgäuer Raum aber auch in der Region von Augsburg und München bis hin nach Thüringen hat das Büro F64 Architekten realisiert.

Ausgezeichnet wurde das Büro 2017 mit dem Sonderpreis (Deutscher Ziegelpreis) kostengünstiger energieeffizienter Wohnungsbau für das Projekt Mietwohnungsbebauung „Auf der Ludwigshöhe“ in Kempten.

Das Projekt Fa. Elobau in Probstzella kam in die engere Wahl des deutschen Holzbaupreises 2017 und bekam eine Anerkennung beim Architekturpreis Thüringen 2017. Den thomaswechspreis 2015 und den 2. Preis Geplant + Ausgeführt 2014 hat die Aussegnungshalle und das Gemeindehaus in Theinselberg erhalten. Die PanoramArena in Wiggensbach erhielt eine Anerkennung beim Baupreis Allgäu 2013, den thomaswechspreis 2012 und kam in die engere Wahl beim Deutschen Holzbaupreis 2011. Diese und viele weitere Auszeichnungen zeigen die architektonische Qualität des Büros.

Zu den aktuellen Projekten im Bau gehören die Wohnbebauungen Ludwigshöhe-Sligostrasse und Jakobsweise Süd-West in Kempten mit 86 bzw. 98 Wohnungen, das Kirchlich-Soziale-Zentrum Christi Himmelfahrt in Kempten, Kindertageseinrichtungen wie die Kinderkrippe in Waltenhofen und das Familienzentrum in Marktoberdorf, Schulprojekte wie das Schulzentrum in Waltenhofen und das Hildegardis-Gymnasium in Kempten und vieles mehr. In Planung sind momentan unter anderem die Jugend- und Kulturwerkstatt in Durach, die Generalsanierung der staatlichen Realschule in Obergünzburg, die Kinderkrippe in Wiggensbach und das Allgäu-Hospiz in Kempten und Wohnbebauungen Schön-Leben-Park in Nürnberg und Wohnen am Hauswang in Pfronten.



Fotos] © F64 Architekten, Kempten

www.f64architekten.de

Sport- und Mehrzweckhalle Stadtbergen, Südansicht

Foto] Fotodesign Peters, Amerang



Wohnhaus V3 Kempten, Innenhof

Foto] Fotodesign Peters, Amerang



Wohnbebauung Ludwigshöhe-Sligostrasse in Kempten, Balkone

Foto] Rainer Retzlaff, Niedersonthofen



Logistikzentrum Fa. Globau in Leutkirch, Fassade Südseite Logistik
Foto] Rainer Retzlaff, Niedersonthofen



Aussegnungshalle u. Gemeindehaus in Theinselberg, Südansicht

Foto] Rainer Retzlaff, Niedersonthofen



Sporthalle Wiggensbach, Spiel

Foto] Rainer Retzlaff, Niedersonthofen



Grünes Zentrum Immenstadt, Dachfensterblick

Foto] Rainer Retzlaff, Niedersonthofen

